

## 第38回国技館5000人の第九コンサート開催のご案内

日頃より、国技館すみだ第九を歌う会の運営にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。おかげさまで、5年ぶりの開催となりました第37回国技館5000人の第九コンサートは、多くの感動とともに成功裏に終えることができました。あらためて、深く感謝申し上げます。

今年は、元日に発生した能登半島地震で被災された、石川県をはじめとする北陸地方からも多くの方にご参加いただきました。一日も早い復興が望まれます。国内での自然災害に加え、海外でも戦乱により日常の平和が奪われる悲惨な状況が続いております。

私たちにできることは小さなことかもしれませんが、「第九でつなごう 世界の輪」を今年のテーマに掲げ、第九を通してベートーヴェンが伝えようとした人類愛と平和の尊さをかみしめ、国技館から世界に向けて歓喜の歌を高らかに歌いあげたいと存じます。

本年度も6月より始めました初心者練習会には650名を超える皆様にご参加いただいております。来年2月23日の本番に向け、素晴らしい感動のステージを皆様とともに作り上げてまいりまますので、一層のご理解とご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

つきましては、第38回コンサートの入会申込書等をお送りいたします。

今年度も多くの皆様のご参加を心からお待ちしております。

末筆ながら、皆様のますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

令和6年7月

国技館すみだ第九を歌う会

会 長 田 中 進